

Le président ukrainien discute avec le vice-président étasunien sur l'application de réformes néolibérales



Kiev, 23 décembre (RHC-DPA-Xinhua) Le chef de l'État ukrainien, Petro Porochenko, a évoqué au cours d'une conversation téléphonique avec le vice-président des États-Unis Joseph Biden, l'application rapide d'un paquet de réformes néolibérales.

L'octroi de prêts par Washington et l'Union Européenne est conditionnée à ces coupes budgétaires.

Pour sa part, le premier ministre ukrainien Arseni Iatseniuk a expliqué que son pays est obligé de mettre en œuvre de douloureuses réformes néolibérales s'il veut avoir une chance d'adhérer à l'Union Européenne.

Arseni Iatseniuk a précisé que ces réformes vont se traduire par l'augmentation des prix des services municipaux, par des suppressions de postes chez les fonctionnaires, par la privatisation du secteur de la santé et par la vente de propriétés de l'État.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/41813-le-president-ukrainien-discute-avec-le-vice-president-etasunien-sur-lapplication-de-reformes-neoliberales>



Radio Habana Cuba